

Des après-midis pour les personnes âgées à Alle

C'est une nouveauté en Ajoie: la Croix-rouge jurassienne va proposer des après-midis loisirs pour les personnes âgées. Ça se passera tous les lundis à Alle, et le premier rendez-vous est fixé au 22 mai.

Du thé, du café, des pâtisseries, des jeux de société et des tapis de cartes: il n'en faut souvent pas plus pour passer une bonne après-midi. C'est exactement ce que s'est dit la Croix-Rouge jurassienne lorsqu'elle a lancé ses après-midi loisirs pour personnes âgées. La formule rencontre un joli succès à Saignelegier depuis plusieurs années, et elle arrive désormais dans le district de Porrentruy.



Les après-midi loisirs de la Croix-Rouge jurassienne existent depuis plusieurs années à Saignelegier.

photo LRI

Inscriptions ouvertes

« Le but est de faire revivre nos villages », explique Karine Bohin, responsable des bénévoles à la Croix-Rouge. Tous les lundis après-midi à partir du 22 mai, les personnes âgées de la région ont rendez-vous de 14 h à 17 h à la salle paroissiale d'Alle. Elles y seront accueillies par des bénévoles, de la région également, qui proposeront des activités, cartes et jeux de société notamment. La Ludothèque de

Porrentruy a d'ailleurs donné des jeux qui seront à disposition.

Pour la première édition, les intéressé(e)s sont invité(e)s à s'inscrire. « histoire que l'on sache ce qu'il nous faut, par exemple pour les pâtisseries », indique Karine Bohin. Mais « par la suite c'est libre. On vient si l'on veut, on arrive et on part quand on veut ». Les

premières inscriptions sont déjà arrivées, aucune raison d'hésiter donc ! (cl)

Inscriptions au 032 465 84 01 de 8 h à 11 h 30.

La Croix-Rouge cherche encore des bénévoles pour ces après-midi. Les candidat(e)s peuvent s'annoncer au même numéro de téléphone.